

Resumen de una muerte inocente

Alejandro Belinchón Ponce

Image not found.

Capítulo 1

Quedan olvidadas las historias de inocentes que, por culpa de un personajillo histórico español, murieron injustamente. Hoy en día existen personas que aún vitorean a ese hombre pero que al mismo tiempo repudian a los asesinos actuales.

Recuerdo la historia de un familiar mío, delatado por quien creía que era su mejor amigo. Delatado por creer. Encarcelado por tener ideales opuestos al franquismo. Su propia hija le visitó y vio el resultado de las palizas sin mente en su cara desgastada e hinchada. El hombre, pretendiendo no asustar a su hija ni preocupar al resto de su familia indica con un gesto silencioso que guarde silencio. Que no diga nada. Que nadie se entere. Finalmente el sujeto es devuelto a casa con la misma enfermedad de muerte que aquel poeta Miguel Hernández, y transita el último callejón topándose con la pared de la muerte. Su hermana, tras haber intentado cuidar a su hermano y con falsas esperanzas de nada, agarra la misma dolencia con las manos y llega al mismo rumbo sin destino y sin sentido que al que llegó su hermano.

Cuando alguien habla bien de Franco habla bien de alguien que hizo daño, pero sin embargo odian y hablan mal de los asesinos de hoy en día. Después es a mí a quien llaman contradictorio, que curiosa es la sociedad.

Sinceramente pienso que la política debería ser aniquilada. Realmente, pienso que la política no es más que bazofia disfrazada de futuro prometedor. La política es la creencia capaz de provocar conflictos, y no solo entre ajenos.